

## DÉCLARATION DE CONFORMITÉ (DoC)

(DoC) de la paille au nom commercial :  
"Paille en Papier"

La société ECOBL - LESPAILLES.COM, dont le siège se situe au 20 rue voltaire 93100 Montreuil et enregistrée sous le numéro Siren 844 226 894, déclare que le produit dont le nom commercial est "*pailles en papier*", **produit en Union Européenne** et commercialisé pour l'utilisation de pailles pour boissons à entrer en contact alimentaire, se conforme à toutes les dispositions et règlements (CE) à la législation européenne applicable sur les matériaux et objets destinés au contact alimentaire dans le champ de l'application:

- **Règlement CE N°1935/2004 du 27 octobre 2004** : concernant les matériaux et objets destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires ;
- **Règlement CE N°2023/2006 du 22 novembre 2006 modifié**, relatif aux bonnes pratiques de fabrication des matériaux et objets destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires ;
- **Règlement CE 10/2011 et au règlement (UE) 2018/213** en ce qui concerne la couche adhésive. Le papier est conforme à la recommandation allemande BfR XXXVI, septembre 2017 ;
- **Fiche N°4 MCDA de la DGCCRF (V02-01/01/2019)** pour l'aptitude au contact alimentaire des produits à base de fibres végétales destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires ;

Usage et conservation : Les produits sont destinés à un usage normal de "pailles pour boissons", pour consommer des boissons chaudes jusqu'à 40°C, froides, acides et gazeuses.

## DECLARATION OF CONFORMITY (DoC)

(DoC) for straws under name:  
"Paper Straws"

The company ECOBL - LESPAILLES.COM, whose head office is located at 20 rue voltaire 93100 Montreuil and registered under the Siren number 844 226 894, declares that the product whose trade name is "paper straws", **made in EU**, marketed for the use straws for beverages to come into contact with food, complies with the applicable legislation on materials and objects intended for contact with food in the scope of application:

- **EC Regulation No. 1935/2004 of October 27, 2004**: concerning materials and objects intended to come into contact with foodstuffs;
- **EC Regulation No. 2023/2006 of November 22, 2006** as amended, relating to good manufacturing practices for materials and objects intended to come into contact with foodstuffs;
- **EC Regulation 10/2011 and Regulation (EU) 2018/213** regarding the adhesive layer. The paper complies with German recommendation BfR XXXVI, September 2017 and subsequent amendments;
- **MCDA Sheet No. 4 of the French DGCCRF (V02-01/01/2019)** for the suitability for food contact of products based on vegetable fibers intended to come into contact with food;

Use and conservation: The products are intended for normal use as "straws for drinks", to consume hot drinks up to 40°C, cold, acidic and carbonated.

- La conformité s'entend sous réserve du respect des conditions de stockage, de manutention et d'utilisation prenant en compte les caractéristiques particulières du produit.
- En cas de changement du produit emballé, de sa composition ou de sa destination, ainsi que le cas d'une modification des conditions de mise en œuvre du produit, la personne destinataire de la présente déclaration doit s'assurer de la compatibilité contenant / contenu dont il assume alors la responsabilité.
- La paille en papier est destinée pour boire des boissons de 10 à 40°C (usage de paille à boire)
- Les pailles en papier ne peuvent pas être placées au four, au micro-ondes, sur une plaque chauffante ou au congélateur.
- Nous recommandons de conserver les pailles dans des pièces propres et sèches, à l'abri des rayons directs du soleil et des sources de chaleur. Qui peut être ventilé avec une température de 10-40°C et RH <50% conformément aux GHP et GMP
- Après usage, ne pas jeter les pailles dans la nature. A jeter dans la zone de compostage ou recyclage adaptée.

**Production UNION EUROPÉENNE.**

- Conformity is understood to be subject to compliance with the conditions of storage, handling and use taking into account the particular characteristics of the product.
- In the event of a change in the packaged product, its composition or its destination, as well as in the case of a modification of the conditions of implementation of the product, the person to whom this declaration is addressed must ensure the compatibility of the container / content for which he then assumes responsibility.
- The paper straw is intended for drinking drinks from 10 to 40°C (use of drinking straw)
- Paper straws cannot be placed in the oven, microwave, hot plate or freezer.
- We recommend storing straws in clean, dry rooms, away from direct sunlight and heat sources. Which can be ventilated with temperature 10-40°C and RH<50% in accordance with GHP and GMP
- After use, do not throw the straws in nature. Dispose of in the appropriate composting or recycling area.

**EUROPEAN UNION production.**